

## **JEMAAT DI WILAYAH PERUSAHAAN**

### **(Suatu Studi Mengenai Upaya GPIB Hosiana Berau Menumbuhkembangkan Pos Pelkes Sion Tembudan di Lingkungan Perusahaan PT. Sumalindo Lestari Jaya Kearah Kemandirian)**

**Oleh: Anece**

#### **Abstrak**

Pertumbuhan gereja merupakan suatu upaya yang dilakukan, agar gereja dapat bertumbuh dan berkembang secara mandiri, kuantitas dan kualitas. Namun dalam tulisan ini, penulis lebih menekankan pada pertumbuhan secara kualitas yang dilakukan melalui kegiatan-kegiatan atau pelayanan-pelayanan yang berkualitas. Kegiatan-kegiatan atau pelayanan-pelayanan yang dilakukan berdasarkan pada Kitab Suci dan melihat konteks jemaat serta berusaha memenuhi kebutuhan jemaat maupun masyarakat sekitar.

Penulis melakukan penelitian di Pos Pelkes Sion Tembudan, dimana sebagian besar dari anggota jemaatnya merupakan para pekerja di perusahaan. Sebab itu ketika perusahaannya redup, maka orang-orang perusahaan pun akan pergi. Hal ini kemudian mempengaruhi pertumbuhan pelayanan di Pos Pelkes Sion Tembudan, tidak hanya secara kuantitas, namun juga mencakup kualitas dan keadaan ekonomi jemaat. Dengan demikian melalui penulisan ini, penulis berusaha mencari dan menemukan upaya-upaya yang sudah serta yang belum dilakukan oleh gereja untuk menumbuhkembangkan Pos Pelkes Sion Tembudan. Selain kegiatan-kegiatan atau pelayanan-pelayanan rutin, upaya-upaya yang sudah dilakukan antara lain menempatkan Pendeta di Pos Pelkes tersebut, menyediakan fasilitas pelayanan bagi Pendeta dan Presbiter yang bertugas di Pos Pelkes Sion Tembudan, serta melakukan berbagai pembinaan. Sedangkan upaya belum maksimal adalah perkunjungan secara intens ke Pos Pelkes Sion Tembudan, sehingga hubungan komunikasi masih perlu ditingkatkan. Tentunya hal ini tidak dapat dilepaspisahkan dari peranan dan perhatian para pemimpin jemaat, khususnya yang berada di gereja induk GPIB Hosiana Berau. Karena ranting dapat berbuah bila memiliki “pokok” yang baik pula.

Dalam rangkaian penulisan ini, metode penelitian yang digunakan adalah pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Hal ini bertujuan mendeskripsikan upaya-upaya yang dilakukan GPIB Hosiana Berau untuk menumbuhkembangkan Pos Pelkes Sion Tembudan.